

## N'oublie jamais - 1/2

**1 an que je lutte contre l'image de nous qui reste intact... 1 an que rien n'est terminé pour moi... 1 an que je rêve d'amour et de...**

Le titre "*N'oublie Jamais*" est le titre d'un film que j'aime énormément d'une histoire d'amour et de passion, d'une histoire que beaucoup rêveraient d'avoir...

J'veux retrouver en arrière, pas pour la guerre mais pour qu'on m' fasse la cour, qu'on m' dise des mots doux, j' rêve de ces années 40 où l'homme respectait bien plus la femme qu'aujourd'hui ou la femme ne portait que des robes, ou tout le monde parlait poliment...

Ce film m'a fait rêver.

Il mériterait bien plus qu'un article mais aujourd'hui ce n'est pas mon but, j'veux décrire mes maux à travers mes mots...

En faite... J'ai déjà écrit 2 articles à son propos mais jamais 2 sans 3 [il paraît]...

J'avais une terrible envie de m'exprimer à ce sujet [encore, et toujours... ]

Comme je l'ai dit précédemment dans mes textes j'ai [beaucoup] souffert de notre séparation. Mais **[il paraît] que le temps guérit les blessures.**

Ce que le temps m'a permis c'est de prendre du recul... En écrivant ces quelques mots je parle avec le cœur non avec la douleur et les larmes aux yeux.

J'ai muris dans l'espoir de le retrouver, un jour...

**Le temps a passé, le passé s'en ai allé...**

Il ne restait plus que les souvenirs... [beautiful memory]

Lui et moi s'était courut d'avance : rien n'était possible. [ ? ]

Commencer une relation à distance et la garder intact qui était assez fou pour croire que c'était chose facile ? !

Moi ? Certainement...

Je m'étais rendu à lévidence : passer à autre chose... Alors il y en a eu d'autres qui m'ont dragués, d'autres auxquels je me suis attachée sans que je veuille que ça aille plus loin, y'a eu des périodes de "vide"...

Mais le fait est que lui restait intact tel qu'il était rentré dans ma vie. A chaque fois que j'avais des peines je voyais son visage, je ressentais son parfum, j'entendais sa voix... Rien n'avait changé même si je savais que je DEVAIS l'oublier...

c'est ainsi...

Alors je me cachais à y penser je ne faisais que l'évoquer par moment dans certaines discussions [mine de rien]...

Et puis au bout de 8 long mois sans lui, cet été, je suis allée en vacance dans le sud et puisqu'il habitait tout près il est venu. Nous avons passé une après midi ensemble, c'était "bizarre". Moi, je voulais lui donner l'impression qu'il ne comptait que comme un de mes potes, que mes sentiments à son égard c'étaient estompés avec le temps, je voulais à tout prix qu'il le croit autant que moi j'essayais de me le faire croire... **Il ne voyait pas le chagrin qu'il y avait au fond de moi...**

J'y suis arrivée ? Peut-être en gardant ce "merveilleux sourire" même lorsqu'il est reparti [une fois de plus]...

Après cet instant magique à ces côtés, aucunes nouvelles...

Il faut dire que je n'ai pas besoin de ces nouvelles pour penser à lui, à ce qu'il pense, à ce qu'il veut...

[il paraît] que c'est ça l'amour, penser à l'autre à chaque instant... Mais non ce n'est pas possible je ne DOIS plus l'aimer, je ne DOIS plus y penser...

Le premier amour reste-il [intact] ?

Lorsque je pense à lui je me vois dans plusieurs années mariés avec nos enfants... Je sais que c'est ridicule mais il n'y a qu'avec lui que j'arrive à voir mon avenir avec aucun autres...

Je l'ai tellement haï lorsqu'il m'a laissé je lui avais tant donné plus qu'à aucun autre et lui m'avais trahi...

Et aujourd'hui ce sentiment est aussi [intact] depuis 1 ans, de l'amour mélangé à de la haine...

**Je** rêve à croire qu'il pense à moi autant que je pense à lui...

## N'oublie jamais - 2/2

Je **rêve** qu'il ne veut que moi qu'il ne pense à aucunes autres...

**Je** rêve de cet avenir auquel je pense [si souvent]...

Je **rêve** que l'on partage un bout de route ensemble bien plus long que celui que nous avons commencé...

Tout est resté [intact] il faut que j'y fasse face et tout faire pour qu'il arrete de me hanter...

Puis prendre de bonnes résolutions 2008

Je crois au destin d'une facon ça me rassure : me dire que je peux compter dessus... Je veux croire que tout ce qui doit arriver arrivera alors... Si nous devons nous retrouver nous nous retrouverons[pas vrai ? ]

Sinon je me souhaite tout pleins d'amours car j'en ai besoin...

Petite princesse cherche son prince, un qu'y en vaille la peine...

Je souhaite une bonne année avec beaucoup de bonheur, d'amour et de santé à tout les lecteurs et lectrices qui passeront par là...

**Je marche seule tu n'es plus là mais *N'OUBLIE JAMAIS***

... Te quiero mi amor por la vida estaras en mi...